

Die Adenstedter Griechenmädchen haben sich wieder einmal sehr viel Mühe gegeben zu ihrem diesjährigen Adventskalender:



ein achtseitiges, vierfarbiges Gesangsheft, einen mit diversen Teelichtern und beleuchtetem Tannenbaum festlich geschmückten Stall mit Adenstedter Wappen, und eine rundherum runde Veranstaltung.

Nach der Begrüßung durch die erste Vorsitzende Svantje Aselmann und der alttestamentarischen Losung

- Ich will ihnen ihre Missetat vergeben und ihrer Sünde nimmermehr gedenken. In Jeremia 31,34

[sangen](#) alle zusammen das böhmische Weihnachtslied „[Kommet ihr Hirten](#)“ .

Franziska Grimm brachte dann Knecht Ruprechts langsam vergeßliches aber lustiges [aufgeregtes Weihnachtssprüchlein](#) zum Vortrag.

Mit dem populären neuen geistlichen Lied „[Stern über Bethlehem](#)“ wurde dieses abgerundet.

Es folgte die [Geschichte vom fehlenden Lametta](#) , welches jedoch adäquat durch Sauerkraut ersetzbar war.

Nach Übergabe der Kerze und dem afroamerikanischen Spiritual „[Go tell it on the mountain](#)“ in

[deutscher Version](#)

luden die Griechenmädchen zu Glühwein und klasse selbstgebackenen Keksen/Kuchen ein.

{gallery}2014/adventskalender/17gm{/gallery}